

Medienmitteilung
1. Juni 2016
(2'020 Zeichen mit LZ, 251 Wörter)

Stefan Engler neuer Präsident der Academia Raetica

Die Mitgliederversammlung der Academia Raetica vom 25. Mai 2016 hat Ständerat Stefan Engler zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Engler löst Prof. Markus Furrer (Chefarzt und stellvertretender CEO des Kantonsspitals Graubünden) ab, Gründungsmitglied und langjähriger Präsident der Academia Raetica. Die Academia Raetica ist die Dachorganisation für universitäre Forschung und Hochschullehre in Graubünden. Das Vizepräsidium geht von Prof. Reto Cramer an Prof. Walter Reinhart von Chur über. Reinhart wird gleichzeitig Präsident der Graduate School Graubünden, der Tochtergesellschaft, die im Auftrag des Kantons Graubünden den wissenschaftlichen Nachwuchs fördert. Als weitere neue Vorstandsmitglieder der Academia Raetica wurden gewählt: Prof. Cezmi Akdis, Direktor des SIAF und Dr. Georg Schäppi, Direktor CK-CARE, beide Davos. Sie ersetzen die austretenden Prof. Thomas Rüedi und Dr. Walter Ammann (academiaraetica.ch).

Die Academia Raetica umfasst als Dachorganisation zwanzig medizinische, technische, natur-, geistes- und sozialwissenschaftliche institutionelle Mitglieder und neun Partnerinstitutionen. Ihre Mitglieder sind eigenständig und verfügen über national und international anerkannte Exzellenz. Zu den Aufgaben der Academia Raetica zählen die Förderung des Forschungsplatzes Graubünden in seiner wissenschaftlichen und wirtschaftlichen Bedeutung, die Unterstützung der Zusammenarbeit der Forschungsinstitutionen untereinander, mit den Hochschulen und der Wirtschaft, sowie die Information von Öffentlichkeit, Politik und interessierten Kreisen über Inhalt, Ergebnisse und Bedeutung der Forschung in Graubünden.

Aktuell unterstützt die Academia Raetica den Kanton Graubünden bei der Umsetzung der neuen Hochschul- und Forschungsstrategie H&FS vom Dezember 2015 (gemäss Gesetz über Hochschulen und Forschung GHF von 2012). Bis Ende 2016 wird der neue kantonale Leistungsauftrag für die Graduate School Graubünden (2017-2019) vorbereitet (graduateschool.ch).



Ständerat Stefan Engler, seit 25. Mai 2016 Präsident der Academia Raetica

Verfasser/Kontakt für Medienschaffende:
Duri Bezzola, Geschäftsführer Academia Raetica, Berglistutz 8, 7270 Davos Platz,
081 410 60 80 oder 079 301 89 08, duri.bezzola@academiaraetica.ch
www.academiaraetica.ch